



Una gran cantidad de personas llegó en la mañana de ayer hasta la Iglesia de los Padres Carmelitas, en Vina del Mar, para asistir a la misa en recuerdo del ex director de "El Mercurio", señor Alex Varela Caballero. En la foto:

Expresión de cariño y recuerdo en misa por don Alex Varela Caballero.

Una profunda extensión de cariño, recuerdo y amistad, tuvo ayer el solemne oficio religioso efectuado a las 11 horas en la Iglesia de los RR. PP. Carmelitas de Vina del Mar, en memoria de don Alex Varela Caballero, periodista, abogado y catedrático universitario cuyo fallecimiento se produjo el domingo pasado en Santiago, provocando una profunda y dolorosa impresión en el vasto círculo de sus relaciones en todo el país, especialmente en la V Región donde desarrolló su campo de actividades.

La misa, a cargo del presbítero Enrique Pascal García-Huidobro, periodista, abogado y capellán de la Escuela Naval, amigo del difunto a través de toda una vida, fue compartida por familiares, autoridades, colegas de sus profesiones, ejecutivos y compañeros de trabajo del diario "El Mercurio" y gran cantidad de otros amigos, que se acercaron al funeral que el desaparicionado del señor Varela Caballero ha señalado.

De manifiesto especial se hizo sentir esta adhesión a su esposa, señora Silvia de la Carrera de Varela, y a sus hijos Rodrigo, Felipe y Pablo.

En emotiva cada evocación de lo que fue

la vida y acción de don Alex Varela, el presidente Enrique Pascal trazó los rasgos que hicieron singularmente característica su personalidad y destacó los valores que su propia sencillez alejó siempre de su forma de existir.

"Alex Varela —dijo— tenía un espíritu indispensable y ahorro que ha perdido, hemos quedado solos de su calidad. Siendo grande, no encopetado, nadie, como decía Chesterton. Estaba entregando con alegría de poder enseñar y poder transmitir su rica experiencia a otros... Se retiró a la dilatada y brillante labor que desarrolló junto a sus innumerables generaciones de alumnos, en las más universitarias, en las que fue siempre un guía completo y necesario."

Los grandes hombres agregó, no sólo son aquellos que tienen monumentos y plazas, sino aquellos que hacen grandes obras. Y Alex fue indudablemente uno de ellos, porque tenía profunda calidad y porque había tocado un hombre en su interior que lo llevaba a actuar en la forma que era, con sencillas propias pero con fuerza en sus ideales. Tenía un profundo espíritu de fe en los valores humanos. La guardaba muchas veces, pero creía..."

"Como era discreto y era fino, se marchó de repente, sin prevenirnos siquiera algún detalle, que nos dejaría. Dejó de estar su pensamiento vivo y ahora, en el momento en que el gigante ya no está, se percibe la dimensión que ocupaba y que nos queda. Su dimensión era la cultura. Alex Varela fue un hombre culto, sin exhibición ninguna. Y además, era profundamente. Por eso era indispensable."

Recordó haberlo escuchado hablar en una oportunidad, en un acto público, sobre su ciudad natal, La Serena, elevándose a medida que lo hacía, con profunda emoción y vivo cariño por su tierra, a la que amó siempre, como a esta V Región y a su diario.

"Era muy auténtico en época de falsedades. Era muy viril en época de vanidades. No hubo mentiras ni dobleces en él. Por eso fue admirado y correspondido y por eso también se nos hace profundamente duele su partida".

"Su mérito más grande fue ir haciendo y devolviendo amigos y es esa gran alegría la que hoy lo siente en su partida..."

Durante la misa fue impartida la sagrada comunión, rezándose finalmente los responsarios por el eterno descanso del



El periodista Pbro. Enrique Pascal García Huidobro, durante la celebración del oficio religioso.

Al final de la misa, los concurrentes expresaron sus condolencias personales a la familia difunta.

Expresión de cariño y recuerdo en misa por don Alex Varela Caballero. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Expresión de cariño y recuerdo en misa por don Alex Varela Caballero. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)